



CCOO exige reunirse con Esteban y con el SESCAM para buscar soluciones a los impagos de los y las limpiadoras

EL SESCAM ordena a las empresas nuevos recortes salariales y laborales

La Federación de Actividades Diversas de CCOO de Castilla-La Mancha celebró el miércoles en Toledo una asamblea general de delegados y delegadas sindicales de contratadas de limpieza del SESCAM, a la que asistieron más de 60 personas de las cinco provincias de la región que representan a más de 1.500 trabajadores y trabajadoras.

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, y la secretaria regional de la Federación de Activi-

“Exigimos reunirnos con Esteban , ya que los consejeros del ramo han sido incapaces de dar una respuesta satisfactoria”

“Esperamos que el consejero muy dado a titulares vacíos y huecos tenga el arrojo de defender a la parte más débil de la sociedad de Castilla-La Mancha y a muy corto plazo podamos entablar negociaciones que despeje las dudas sobre servicios externalizados y los salarios”

dades Diversas, Remedios Toboso, señalaron que el sindicato quiere reunirse con el SESCAM y con el consejero de Presidencia, Leandro Esteban, para buscar a una solución a la dramática situación de impagos de estos trabajadores y trabajadoras.

CCOO espera que el consejero tenga el arrojo de defender a la parte más débil de la sociedad y a muy corto plazo podamos entablar una negociación que despeje dudas sobre servicios externalizados y salarios. De no ser así, se demostrará una vez más el "desprecio y la dejación" hacia los trabajadores y trabajadoras, lo que será un motivo más para secundar la Huelga General del 29-M.

Por su parte, la secretaria regional de la Federación de Actividades Diversas denunció que el SESCAM ordena recortes salariales y de empleo a las empresas concesionarias a las que a su vez pide propuestas de cómo llevarlos a cabo. "No vamos a consentir que la Administración sea la que de forma unilateral diga a las empresas que hagan estos recortes y que éstas los ejecuten, no vamos a consentir que nos recorten los derechos que tantos años y lucha nos ha costado conseguir".

CCOO: "en GEACAM los que sobran no son los trabajadores/as, sino los que no saben gestionar la empresa"

Ante las últimas declaraciones de la Consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, sobre la empresa pública GEACAM, la Federación Agroalimentaria CCOO de Castilla-La Mancha insiste en que no vamos a llegar a ningún acuerdo que suponga un retroceso injustificado de derechos conquistados con esfuerzo, no vamos a firmar ningún acuerdo que suponga una sola extinción de contratos, diálogo sí, sacrificios solo de los trabajadores no.

CCOO afirma que si se ejecutan los recortes tendrán una respuesta adecuada y contundente, para que el Sr. Leandro Esteban lo entienda bien y no utilice "pa-

labros malsonantes" contra CCOO, reiteramos lo que ya dijimos "la primavera y el verano serán calientes" si se vuelven a atacar los derechos de los trabajadores y trabajadoras, si se producen despidos, etc u otras agresiones.

A preguntas de los periodistas, el líder regional de CCOO, José Luis Gil, afirmó que "si la dirección de la empresa y el Gobierno regional no son capaces de gestionar GEACAM, los que sobran no son los trabajadores y trabajadoras, sino quienes no saben gestionar esta empresa pública".

Más información en www.castillalamancha.ccoo.es

El lunes comienza la huelga en cuatro residencias de la provincia de Toledo

El centenar de trabajadores y trabajadoras, en total, de las residencias de la tercera edad de Almorox, La Guardia, Orgaz y San Pablo de los Montes, todas en la provincia de Toledo y todas gestionadas por el Grupo Gerón, iniciarán el lunes 19 de marzo la huelga indefinida para reclamar el pago de las ocho nóminas que se les adeudan. Los trabajadores y trabajadoras de las cuatro residencias se concentrarán a partir de las 12.00 horas ante la puerta de estos centros.

Trabajadores/as de la residencia de Ocaña inician movilizaciones contra el ERE

Las trabajadoras y los trabajadores de la residencia de mayores "Sol y Vida" de Ocaña (Toledo) se concentrarán el próximo martes 20 de marzo ante la puerta del centro a partir de las 12.00 horas en protesta por el ERE que plantea la empresa que afectará a 18 trabajadores y trabajadoras, cada semestre 9 de ellos irán al paro, a los que hay que sumar los que en estos momentos están de baja por incapacidad temporal, cinco trabajadores/as, que también están incluidos en el ERE y que irán al paro cuando se incorporen.